

## PKBM Embun: Mendorong Pendidikan dan Keterampilan Masyarakat di Bandar Lampung

Bandar Lampung memiliki sebuah pusat kegiatan belajar masyarakat yang bernama PKBM Embun. PKBM Embun adalah lembaga pendidikan nonformal yang berkomitmen untuk meningkatkan pendidikan dan keterampilan masyarakat di wilayah tersebut. Terletak di Jalan Karimun Jawa, Perumdam III, Sukarame, PKBM Embun telah menjadi pusat pembelajaran yang berpengaruh dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat sekitar.

Sebagai lembaga pendidikan nonformal, PKBM Embun memainkan peran penting dalam memberikan akses pendidikan kepada masyarakat yang mungkin tidak bisa mengakses pendidikan formal atau membutuhkan pelatihan keterampilan tambahan. Lembaga ini memberikan kesempatan kepada semua kalangan masyarakat untuk belajar dan mengembangkan diri, tanpa memandang usia, latar belakang pendidikan, atau status sosial.

Salah satu aspek yang membuat PKBM Embun menjadi pusat pembelajaran yang menonjol adalah keragaman program pendidikan yang ditawarkan. Lembaga ini menyediakan berbagai program mulai dari pendidikan dasar hingga tingkat menengah. Bagi mereka yang tidak memiliki kesempatan untuk menyelesaikan pendidikan formal, PKBM Embun memberikan program Pendidikan Kesetaraan untuk meraih sertifikat setara dengan ijazah SD, SMP, atau SMA. Hal ini memungkinkan mereka untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi atau meningkatkan peluang kerja.

Selain program pendidikan formal, PKBM Embun juga menawarkan pelatihan keterampilan yang berguna untuk kehidupan sehari-hari dan dunia kerja. Pelatihan keterampilan ini mencakup berbagai bidang, seperti keterampilan komputer, keterampilan bahasa asing, keterampilan tata boga, keterampilan tata busana, dan masih banyak lagi. Dengan adanya pelatihan ini, masyarakat dapat meningkatkan keterampilan mereka dan meningkatkan daya saing di pasar kerja.

PKBM Embun tidak hanya fokus pada aspek akademik dan keterampilan, tetapi juga memperhatikan pengembangan karakter dan nilai-nilai moral. Melalui program-program pengembangan diri, lembaga ini mengajarkan nilai-nilai seperti integritas, kepemimpinan, kerjasama, dan tanggung jawab. Dengan demikian, PKBM Embun tidak hanya menghasilkan individu yang cerdas secara akademik, tetapi juga memiliki kepribadian yang baik dan dapat berkontribusi secara positif dalam masyarakat.

Lokasi PKBM Embun di Jalan Karimun Jawa, Perumdam III, Sukarame, Bandar Lampung juga merupakan keuntungan besar. Tempat yang strategis ini memudahkan akses bagi masyarakat sekitar untuk mengunjungi dan mengikuti program-program yang ditawarkan. Selain itu, fasilitas yang memadai dan lingkungan yang nyaman di PKBM Embun menciptakan suasana belajar yang kondusif bagi para peserta.

PKBM Embun merupakan contoh nyata bagaimana pendidikan nonformal dapat berperan penting dalam meningkatkan pendidikan dan keterampilan masyarakat. Dengan menyediakan program pendidikan dan pelatihan keterampilan yang beragam, PKBM Embun membantu masyarakat Bandar Lampung untuk mengembangkan potensi diri mereka dan meningkatkan kualitas hidup. Dengan terus menginspirasi dan mendorong perkembangan pendidikan di komunitas sekitar, PKBM Embun menjadikan pendidikan dan keterampilan sebagai tonggak utama bagi kemajuan masyarakat.

Membangun Keterampilan dan Karakter: Program Pengembangan Soft Skill di PKBM Embun

PKBM Embun, sebuah pusat kegiatan belajar masyarakat di Bandar Lampung, tidak hanya menawarkan pendidikan dan pelatihan keterampilan secara gratis, tetapi juga menghadirkan program pengembangan soft skill yang berfokus pada aspek sosial dan kepribadian. Melalui program ini, PKBM Embun berupaya memperkaya peserta didik dengan keterampilan tambahan yang melampaui ranah akademik dan teknis, sehingga mereka dapat sukses dalam berbagai aspek kehidupan.

Salah satu kelebihan PKBM Embun adalah komitmennya dalam mengembangkan soft skill peserta didik. Program-program pengembangan ini dirancang untuk membantu peserta didik mengasah kemampuan interpersonal, komunikasi, kepemimpinan, kerjasama tim, dan berbagai keterampilan lain yang penting dalam dunia profesional dan kehidupan sehari-hari.

Melalui kegiatan kelompok, simulasi, permainan peran, diskusi, dan berbagai kegiatan interaktif lainnya, PKBM Embun memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk belajar dan mempraktikkan keterampilan tersebut secara langsung. Peserta didik diajak untuk bekerja sama, berkolaborasi, dan berkomunikasi efektif dengan orang lain. Mereka juga diberi kesempatan untuk mengembangkan kepemimpinan dan menghadapi tantangan dalam lingkungan yang mendukung.

Program pengembangan soft skill di PKBM Embun mencakup berbagai aspek kehidupan, termasuk pengembangan kepribadian, manajemen waktu, pemecahan masalah, negosiasi, presentasi, kreativitas, serta kemampuan beradaptasi dengan perubahan. Semua ini bertujuan untuk memberikan peserta didik landasan yang kokoh untuk meraih kesuksesan dalam karir dan kehidupan pribadi mereka.

Sebagai lembaga pendidikan nonformal yang berfokus pada pemberdayaan masyarakat, PKBM Embun mengenakan biaya yang sangat terjangkau, yaitu gratis. Hal ini memungkinkan siapa pun dari berbagai latar belakang sosial dan ekonomi untuk mengakses program-program yang ditawarkan tanpa hambatan finansial. PKBM Embun memprioritaskan aksesibilitas dan kesempatan yang adil untuk semua individu yang ingin meningkatkan keterampilan dan kualitas hidup mereka.

Selain program pengembangan soft skill, PKBM Embun juga menyediakan fasilitas yang mendukung proses pembelajaran. Ruang kelas yang nyaman dilengkapi dengan peralatan dan materi pembelajaran yang diperlukan. Selain itu, lingkungan yang kondusif dan inspiratif di PKBM Embun membantu peserta didik merasa termotivasi dan fokus dalam mengembangkan diri.

Alamat PKBM Embun : Jalan Karimun Jawa, perumdam III, sukrame, Bandar Lampung

Ketua PKBM Embun : IQBAL AULIA KAMIL

Pembina PKBM Embun : Drs. Joko Santoso

Kontak person : 081274565942 atau melalui link ini : <https://wa.link/2ssnx6>